
定例教育委員会会議次第 

日 時  令和５年１月２６日（木） 午後１時３０分～ 

            場 所  坂井市役所２階 ２０５会議室 

 
 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

   議案第２３号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について（追加） 

議案第２４号  就学指定校の変更許可について 

 

４ 報告事項 

（1） はたちのつどいについて 

（2） ふくい桜マラソンTRIAL RUN 2023 について 

 

５ そ の 他  

（1） 行事予定(２月分)について 

(2) その他 
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 令和４年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      
日 時：令和５年１月２６日（木）午後１時３０分から２時１５分まで 

場 所：２０５会議室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第２３号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について 

（追加） 

議案第２４号  就学指定校の変更許可について 

４ 報告事項 

（1）はたちのつどいについて 

（2）ふくい桜マラソン TRIAL RUN 2023 について 

５ その他 

（1）行事予定（２月分）について 

（2）その他 

 

【出席者】 

教育長       林晃司教育長 

教育委員        牧田靖夫職務代理者、田中典夫委員、宮﨑美恵子委員、 

橋本明子委員 

教育部       中田教育部長、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

矢尾次長（坂井市立図書館長）、上田教育審議監 

  教育総務課     井尻課長 

学校教育課     宇野課長 

文化課       高倉課長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育部長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

みなさんこんにちは。１０年に一度といわれる寒波が到来し心配し

ていたが、坂井市内には大きな被害もなく教育行政が行えているこ

とに安堵している。先週は夏井いつき講演会や一筆啓上賞の入賞者

発表式があった。委員の皆様方にはお忙しい中、ご参加いただき感

謝している。特に一筆啓上賞では、大賞、秀作、佳作に坂井市内の

子どもたちの作品が数多く入賞した。選考委員の方に、坂井市は毎



年優れた作品が多いとお褒めの言葉をいただいた。そういったこと

を坂井市の教育の特徴の一つとして増やしていけたらと思う。皆様

のご意見を賜りながら、各学校の声を聞きながら教育行政を進めて

いきたい。引き続きの力添えをお願いする。 

 

【会議録の承認】  

教育長    １２月２２日に開催した定例教育委員会の審議結果について、事務局の

説明を求める。 

 

教育総務課長 （審議結果報告） 

 

教育長     質問等はないか。 

 

教育長     質問等がなければ、１２月定例教育委員会の会議録について承認するこ

ととする。各委員は委員会終了後、署名を願いたい。 

 

【議案第２３号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について（追加）】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

教育総務課長  （内容説明） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第２３号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰に

ついて（追加）」は、原案のとおり承認する。 

 

【議案第２４号就学指定校の変更許可について】 

 

教育長     これについて事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長 （３件３名の申請である） 

 

（質疑応答） 

 

教育長    「議案第２４号 就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり 

承認する。 

 

【報告事項】 

（1）はたちのつどいについて 

 

教育長     事務局の報告を求める。 



 

生涯学習スポーツ課長  （概要説明） 

 

（2）ふくい桜マラソン TRIAL RUN 2023 について 

 

教育長     事務局の報告を求める。 

 

生涯学習スポーツ課長  （概要説明） 

 

【その他】 

教育総務課長  行事予定（２月分）について説明 

        ４月定例教育委員会の日程調整 

４月１８日（火）午後１時３０分から 

 

宮﨑委員    テレビで観て、いいなと思ったので紹介する。ヤングケアラーは周り 

が気付きにくい。当事者となる子供たちに、何もかもがかぶさってき 

たときに、自分には無理だ、といってもいいんだよ、という授業をし 

ているところがある。周りに助けを求めてもいいんだ、ということを 

知るだけでもいいなと感じた。 

 

教育長     貴重なご意見として、本市でも取り組んでいけたらと思う。ほかにな 

いか。ないようなので終了する。 




